

Fecha	Sección	Página
13.03.2020	Dinero	3



en al menos 20 segundos; utilizar gel an- nacionales y de Asia, Norte y Sudamérica. tibacterial, que estuvo disponible en los pasillos de la sede; no saludar de mano o beso; estornudar en el ángulo interno del brazo, además de no escupir, los banquefirmar su respaldo al gobierno.

miento, cuyo potencial alcanza más de como Oriente Medio. Asia y África. 620 mil millones de pesos, producto de una captación superior al saldo de su cartera y, segundo, con programas de apoyo 📜 En ese largo camino que nos faltrabajadores no activos.

to de Manzanillo, reactivó los ser- interino es Adolfo Cuevas, factores como vicios de maniobra directa de carga y la fuerte presencia de estereotipos en la descarga de contenedores con el buque escuela, la familia y centros laborales, la Ever Lyric, propiedad de la línea naviera falta de información y orientación e, in-Evergreen, por medio del servicio WSA, cluso, bullying, les impide a ellas sumarse el cual arriba de manera semanal en esta a estas carreras. Así que urge romper esos terminal. Por ello, se hizo entrega de una estereotipos de género para que más muplaca conmemorativa, a través del direc- jeres estudien carreras tecnológicas.

El coronavirus, que alcanzó el estatus tor comercial de Hutchison Ports México, •de pandemia, según consideró esta Francisco Orozco Mendoza. Desde sus semana la Organización Mundial de la inicios, en 1999, la empresa se estableció Salud, no evitó que se llevara a cabo la 83 con el objetivo principal de contribuir en Convención Bancaria en Acapulco, Gue- este puerto mediante el aprovechamienrrero, este jueves y viernes. Entre reco- to de las operaciones de contenedores y mendaciones de higiene como lavarse las mercancías, a través de una privilegiada manos frecuentemente con agua y jabón conexión estratégica entre los mercados

La startup Jeff, que es dirigida y fue cofundada por Eloi Gómez, está ros, liderados por Luis Niño de Rivera, se ampliando su oferta en México, España y reunieron para presumir sus logros en un América Latina. Acaba de lanzar una nueaño de desaceleración, demandar que no va línea de negocio llamada Relax Jeff, se sobrerreaccione al coronavirus y con- enfocada en conectar a personas con expertos en masajes de diferentes técnicas. De inicio, contará con cuatro tipos de masajes, es decir, cuerpo completo, espalda En el primer día de la Convención y cuello, pies y piernas, así como cabeza Bancaria en Acapulco, Guerrero, y rostro. Al igual que las otras tres líneas el presidente del gremio, Luis Niño de de la startup, Relax Jeff se implementará a Rivera, explicó que las instituciones de través de un modelo de franquicias que se crédito tienen la fortaleza para apoyar a complementará con la aplicación de Jeff las empresas y a las familias a transitar para administrar las reservaciones. En los un incierto panorama económico, prime- próximos meses lanzará esta opción en ro, a través de su capacidad de financia- los otros mercados donde tiene presencia,

y reestructuración de pasivos en dificul- Jata por recorrer como país en cuantades. Y, aunque el tema del evento tiene to a la equidad de género, la violencia, que ver con la digitalización de los servi- definitivamente, no es lo único, sino que cios bancarios, destacó el nuevo acuerdo además hay otras aristas que no son fan con el Infonavit, de Carlos Martínez, para visibles, pero que también toca resolver. empujar la adquisición de vivienda entre Tal es el caso del acceso de las mujeres a las llamadas carreras CTIM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas), que, Hutchison Ports TIMSA, en el puer- según un estudio del IFT, cuyo presidente



Página 1 de \$ 30861.00 Tam: 243 cm2